



PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE DISFRUTARON RAMADA CON PRESENCIA DE SEREMI (S) DE DESARROLLO SOCIAL

El evento dieciochero se desarrolló en dependencias del "albergue protege" ubicado en la comuna de Copiapó.

En el marco de una jornada alegre y participativa, donde se conmemoraron las costumbres y tradiciones del país, y que, además, contó con la presencia de la Secretaría Regional Ministerial (S) de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso, se desarrolló la inauguración de la "ramadita protege" en la capital regional.

La actividad se desarrolló en un ambiente cálido, donde las y los usuarios del albergue compartieron con las y los invitados, además, hubo espacio para la reflexión, el baile y la entretención.

El Ministerio de Desarrollo Social y Familia y la Municipalidad de Copiapó realizaron la firma de un convenio, con el objetivo de implementar, por parte de la casa edilicia, los dispositivos: Albergue Protege y Ruta Médica. Todo en el marco del programa del Ministerio denominado "Noche Digna", enmarcado en el componente "Plan Protege Calle".

Se hizo imprescindible gestionar un convenio de transferencia de recursos a fin de ejecutar dichos dispositivos, desde el Ministerio de Desarrollo Social al Municipio, considerando la necesidad de otorgar una protección oportuna a la vida y salud de las personas en situación de calle de Copiapó.

Tras compartir con las y los usuarios del albergue, la Seremi (S) de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso, manifestó que,

“con trabajo en equipo, coordinado, con sentido de unidad y responsabilidad estamos trabajando para las personas que requieren apoyo urgente. El albergue consiste en un dispositivo que tiene por objetivo entregar prestaciones de alojamiento, alimentación, higiene, abrigo, atención básica de salud y derivaciones con la finalidad de proteger la vida y disminuir los riesgos de la salud de las personas en situación de calle. Esta ramada es parte de los objetivos que buscamos como Gobierno, que no sólo es ejecutar recursos, sino también, entregar espacios de alegría, entretención y acompañamiento a quienes lo requieren”.

“A través de nuestro programa Noche

Digna, financiado por nuestro Ministerio estamos trabajando de manera coordinada con la municipalidad de Copiapó para ejecutar los recursos del Estado y así entregar apoyo concreto a personas que se encuentran en situación de calle. Estamos dando continuidad al trabajo encomendado por nuestra Ministra Javiera Toro y nuestro Presidente Gabriel Boric. En caso de emergencia, por ejemplo, de lluvias, el albergue estará disponible para personas en situación de calle. Instamos a la comunidad a socializar esta información. Agradecemos y valoramos, el trabajo de las funcionarias de la Secretaría Regional Ministerial y del Municipio de Copiapó”, agregó la Seremi (S) de Desarrollo Social y Familia de Atacama.

Por su parte, la encargada del albergue, Johanna David explicó que,

“realizamos la inauguración de nuestra 'ramadita protege', cuya finalidad es entregar, a nuestros usuarios, una instancia linda para compartir y celebrar las fiestas patrias. Recibimos la grata visita de nuestra Seremi subrogante de Desarrollo Social y la encargada regional del programa Noche Digna, también de las hermanas de la congregación de Urgel, representantes de juntas de vecinos aledañas al sector, campeonas regionales de cueca, jefes de carreras y alumnas en práctica de universidades, por nombrar algunos ejemplos”.

“El albergue protege entrega alojamiento, alimentación, higiene, abrigo y atención en salud básica. Contamos con derivaciones, cuya finalidad es proteger la vida y disminuir los riesgos en la salud de las personas en situación de calle. Nuestro albergue cuenta con la capacidad de 20 personas, con una atención de 24 horas y los 7 días de la semana. Contamos con profesionales del área de la salud y profesionales de las áreas sociales que, junto al equipo técnico contribuyen a intervenir y coordinar atenciones para realizar alianzas estratégicas en beneficio de las personas atendidas”, concluyó Johanna David.

